

Office fédéral de la culture OFC BAK
Madame Isabelle Chassot
Hallwylstrasse 15
3003 Bern

Zurich, 9 décembre 2020

Prise de position sur les mesures proposées par le Conseil fédéral

Madame,

La santé publique est une priorité - l'Association des musées suisses (AMS) est consciente que la situation actuelle nécessite de nouvelles mesures. Toutefois, nous appelons les autorités à prendre en compte la situation spécifique et les méthodes de travail des musées et à ne pas envisager une fermeture à l'échelle nationale.

Après la première fermeture au printemps 2020, la réouverture des musées a été avancée pour des raisons justifiées. Depuis lors, les musées se sont adaptés aux mesures de protection requises et constamment mises à jour dans les plus brefs délais et les ont appliquées de manière fiable. Les visites au musée ne provoquent pas de rassemblements massifs de personnes. Même si les expositions sont bien fréquentées, les visites sont réparties sur la journée. En outre, la limitation du nombre de personnes dans les salles d'exposition est ancrée dans tous les plans de protection. Certains musées ont mis en place une billetterie en ligne et le mouvement des visiteurs peut être contrôlé de manière supplémentaire. Le plan de protection de l'AMS, qui est mis à la disposition de tous les musées de Suisse et qui est constamment actualisé, correspond en tous points aux exigences de la Confédération - les 4m² par personne actuellement requis dans les musées peuvent être augmentés en tout temps.

Aucun pays n'a une densité de musées plus élevée que la Suisse. Il existe dans chaque région de nombreuses offres de musées locaux accessibles sans trop de déplacements. De cette manière, les musées peuvent apporter une contribution importante au bien-être de la population, ce qui est nécessaire de toute urgence, surtout en temps de crise, tout en veillant à ce que des mesures de protection soient prises. L'AMS se tient à la disposition des autorités en tant qu'interlocuteur, aussi si des solutions de mise en œuvre spécifiques doivent être définies.

Nous vous remercions d'avance de l'attention que vous porterez à ce courrier. Nous vous prions de croire, Madame, à l'expression de nos sentiments les meilleurs.

Association des musées suisses



Isabelle Raboud-Schüle
Présidente



Katharina Korsunsky
Secrétaire générale